



Quand les élèves du collège se mobilisent pour la bonne cause!

publié le 10/06/2016

Descriptif :

Dans le cadre du « Projet Bouchons », vendredi 03/06/16, les élèves du lycée Jean Albert Grégoire de Soyaux (Transport et Logistique) ont récupéré près de 70.6 kg de bouchons (68.1 en plastique et 2.5 en liège).

La classe de 4A, ambassadrice du projet au collège, a organisé un concours afin de collecter le plus grand nombre de bouchons au profit de deux associations. **De janvier à juin 2016, régulièrement des bouchons ont été apportés par les élèves et les personnels.**

Le concours a été gagné par les élèves de 6ème qui à eux seuls ont collecté 20.7 kg de bouchons.

Palmarès des autres classes :

- 18.9 kg en 4ème
- 16.4 kg en 5ème
- 12.1 kg en 3ème

Je tiens à remercier la contribution de tous à cette collecte et je suis fière de la mobilisation de nos élèves pour ce geste solidaire et citoyen.

Vous trouverez **en pièce jointe les photographies de la remise des bouchons.**

Rappel du projet : Projet collecte de bouchons au collège d'Aigre

En décembre 2015, des élèves et une enseignante du lycée des métiers Jean Albert Grégoire de Soyaux (formation transport et logistique) sont venus présenter le "Projet Bouchons" aux élèves de 4ème A.

Le projet consistait à collecter des bouchons en plastique et des bouchons en liège au profit de deux associations :

- Pour les bouchons en plastique, **l'association « Les Bouchons d'Amour »** dont l'objectif est d'aider les handicapés à financer leurs équipements
- Pour les bouchons en liège, **l'association « Agir Cancer Gironde »**, dont l'objectif est d'aider l'hôpital Bergonié à faire avancer la recherche pour la lutte contre le cancer

Ces bouchons seraient ensuite récupérés par les élèves du lycée J. Albert Grégoire pour être acheminés pour les associations.

Portfolio

